

Antrag Nr. 08-O-26-0013
CDU-Fraktion

Betreff:

Verkauf der Wohnbau-Häuser in Kostheim (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird um einen Sachstandsbericht hinsichtlich des Verkaufs der in Kostheim gelegenen Immobilien der Wohnbau Mainz gebeten.

Der Verkauf der genannten Immobilien sorgt seit über einem halben Jahr für Unruhe bei den betroffenen Mietern. Außer Spekulationen in der Presse gibt es keine Informationen über den Stand der Verkaufsverhandlungen. Um die Verunsicherung und den damit verbundenen Unmut der Bevölkerung zu beseitigen, sind verlässliche Informationen aus dem Rathaus notwendig.

Mainz-Kostheim, 05.02.2008

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek